

## En el marco de la Liga Deportiva Escolar de Punta Arenas 40 educadores reciben capacitación de formación



En dependencias del Estadio Fiscal de Punta Arenas, se desarrolló ayer un proceso de capacitación para entrenadores de atletismo en el marco de la liga que está impulsando la Fundación de Deportes y el municipio de la capital regional.

Fue impartido por Víctor Trujillo Echeverría, profesor de educación física y entrenador de atletismo, dirigido a profesores, entrenadores, estudiantes y simpatizantes en la formación deportiva, con el objetivo de recibir esta certificación que, además, va ser entregada por la Federación Atlética.

El exponente explicó que este ciclo de charlas consistió en clases teóricas y prácticas, donde cada una de ellas les enseñó a los cerca de 40

profesores cómo se enseña el atletismo desde las edades más tempranas hasta las edades mayores.

“Esta capacitación cuenta con todas las áreas de las pruebas de atletismo, salto, lanzamiento, velocidad, medio fondo”, explicó.

Por su parte, Jonathan Mansilla, director ejecutivo de la Fundación de Deportes del municipio, destacó la adhesión e interés de los formadores deportivos. “Es una instancia muy positiva que se suma a lo que hicimos el año pasado, que fue la capacitación para oficiales técnicos”, dijo.

Finalmente, el alcalde Claudio Radonich aseveró que la Liga Escolar de Atletismo es la única liga que funciona durante todo el año, con más de 1.300 niños de más de 30 colegios,

que practican cuatro disciplinas deportivas en las categorías sub-8, sub-10 y sub-12.

“Queremos que esto se multiplique a más deportes; por eso es fundamental ir al foco, para que el entrenador, el profesor, sea el líder que motive a usar las instalaciones que tenemos en nuestra ciudad. Nuestro campeonato, que realizamos en conjunto con la asociación, es un punto de partida, porque comenzó el año pasado. Lo que buscamos ahora es aumentar de forma importante la cantidad de chicos y chicas, desde los más pequeños, que practiquen atletismo, un deporte clásico”, sostuvo el jefe comunal.

Esta capacitación se extenderá hasta mañana en las dependencias del mencionado recinto deportivo.